



Soirée de Gala organisée par les Amis belges de l'aliyah des jeunes au profit de ses œuvres et du Bercail Forestois

Soirée de Gala

organisée par

LES AMIS BELGES DE L'ALIAH DES JEUNES

Sous le Haut Patronage et honoré de la présence
de Sa Majesté la Reine Elisabeth,

et le Patronage de
Son Excellence M. Gédéon Raphaël,
Ambassadeur d'Israël

au profit de ses œuvres
et du Bercail Forestois

CINÉMA METROPOLE : le 17 septembre 1959

Numéro d'inventaire : 16590

Titre : Soirée de Gala organisée par les Amis belges de l'aliyah des jeunes au profit de ses œuvres et du Bercail Forestois

Dénomination contrôlée : Document programme

Désignation de l'objet : Programme d'une soirée de gala intitulé: Le Journal d'Anne Frank. Soirée de Gala organisée par les Amis belges de l'aliyah des jeunes au profit de ses œuvres et du Bercail Forestois, Cinéma Métropole, 17 septembre 1959

Dimensions : 28,8 cm x 21,9 cm x 0,3 cm

Mode d'acquisition : don

Source de l'acquisition :

Personnes/Organisations liées : [Les Amis Belges de l'aliyah des Jeunes](#); [Frank, Anne](#)

Datation (période) : 1959

Date de production : 1959

Provenance géographique : Belgique, Bruxelles

Provenance géographique :